

M@ths en-vie

LE RESEAU SOCIAL ELEVE



#ContinuitePedagogique - Protocole pour les lycéens

Utilisation du réseau social lycéen @mathsenvielycee



Dans le cadre d'un enseignement à distance en mathématiques, en particulier pour la résolution de problèmes ou d'activités visant à l'acquisition d'automatismes, vous pourrez utiliser le réseau social lycéen @mathsenvielycee avec votre enseignant. Vous ferez donc des mathématiques autrement !

Comment faire ?

Il suffit de vous créer un compte Twitter.

Ainsi, vous pourrez résoudre des problèmes mathématiques, interagir avec votre enseignant et d'autres lycéens et nourrir un fil de discussion mathématique en postant notamment des situations-problèmes avec des photos. Pour cela vous devez taguer vos messages avec le hashtag #mathsenvielycee.

A vous de jouer !

@mathsenvielycee

Quel est le taux global de remise ?



<http://mathsenvie.fr>



@mathsenvie



mathsenvie



Page et groupe @mathsenvie



Un collectif



Prix Jacqueline Ferrand